



La hoguera de San Juan animará la noche ermuarra en la víspera de esta festividad. :: A. L.

Los colectivos locales de Ermua copan las actividades de junio

Pintura, gastronomía, folclore, juventud, música, danza, cine-club y exposiciones, en un mes cargado de cultura

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Las actividades organizadas por colectivos locales copan la agenda cultural del mes de junio en Ermua.

La fiesta intercultural organizada por las ONGs ermuarra, celebrada ayer, ha dado el pistoletazo de salida a una cantidad ingente de actividades culturales locales.

Pintores de diferentes lugares y de todas las edades saldrán a las calles de Ermua el día 12 de junio para participar en el concurso de pintura al aire libre organizado por Mugartea. La actividad comenzará a las 9.00 horas.

Las jornadas gastronómicas, organizadas por la asociación gastronómica Lobiano son otra de las citas esperadas por la población ermuarra en el mes de junio. Estas se desarrollarán del 13 al 19 de este mes. Dentro de su programación, además de diferentes concursos, cenas, degustaciones y catas destaca el exitoso concurso de pinchos y, sobre todo, la feria gastronómica que tendrá lugar el día 18 de junio, a partir de las 11.00 horas en la plaza Cardenal Orbe.

La Romería de El Rocío, que permite que los ermuarra del Centro Andalúz saquen a su virgen y que tras un pasacalles celebren una jornada festiva en el parque natural de Ongarai, se llevará a cabo el día 19. Las actividades comenzarán a las 11.00 horas.

'San Juan Sua' o hoguera de San Juan, organizada por Euskal Birusa es otra fecha festiva que acompaña

a numerosos estudiantes en el final de curso en Ermua. En esta velada, que comienza el día 23 de junio, a las 22.00 horas, hay bailes, cantos, irintzis y, cómo no, el fuego típico de San Juan que calienta a una gran cantidad de ermuarra que se reúnen en el centro de la plaza Cardenal Orbe.

La Urban Gazte Jaialdia, organizada por el departamento de Cultura, volverá también a Ermua durante este mes. Será el día 25 y las actividades comenzarán a las 12.30

ACTIVIDADES

► **Varios.** Concurso pintura al aire libre (día 12), Jornadas gastronómicas (del 13 al 19), Feria Gastronómica (18), Romería El Rocío (19), San Juan Sua (23), Urban Gazte Jaialdia (25).

► **Música.** Conciertos (días 13, 14, 15, 17) y Ermuan Kantuan (18).

► **Danza.** Txindurri Eguna (días 11 y 12).

Las jornadas gastronómicas son una de las citas más esperadas por los ermuarra para este mes de junio

'Txindurri Eguna', organizado por Euskal Birusa, traerá la danza a Ermua el próximo fin de semana

horas en la plaza.

La Escuela de Música Alboka acaparará las actividades musicales de este mes. Su alumnado ofrecerá actuaciones durante cuatro jornadas. Las tres primeras sesiones se ofrecerán a partir de las 19.30 horas. El día 13 el concierto se celebrará en Lobiano, mientras que los días 14 y 15 se llevarán a cabo en el Ermua Antzokia.

Por último, el día 17 de junio, se celebrará el 'Alboka Eguna' y la plaza Cardenal Orbe será es el escenario del concierto que ofrecerán diferentes conjuntos y músicos de la escuela local. Esta actuación comenzará a las 22.00 horas.

Agenda musical

Otra actividad completará la agenda musical de junio. Será el pasacalles de 'Ermuan Kantuan', que dejará su habitual último sábado de mes para apoyar la feria gastronómica y, por ello, saldrá el día 18 de junio.

'Txindurri Eguna' traerá la danza a Ermua este mes. En concreto, el día 11, acudirán a la plaza 'Agirrebeña anaia' con su espectáculo de baile popular. La actividad comenzará a las 19.30 horas. Además, el día 12, a partir de las 12.30 horas, el grupo Txindurri actuará en la plaza.

En cuanto a las exposiciones previstas en Lobiano, hasta el día 11, se recogerá en sus salas una muestra con las obras del colectivo de pintura local Mugartea. Del día 13 al 26 de junio el alumnado de la Escuela Municipal de Pintura ofrecerá una exposición de los trabajos elaborados durante el curso. Por último, del 23 de junio, al 28 de julio, Lobiano albergará una muestra de la obra del escultor Juanjo Gurrea.

El cine-club contará con películas en euskera, los días 9 y 16.

El Gobierno vasco hace público el futuro trazado del tren entre Ermua y Zaldibar

:: A. LASUEN

ERMUA. El futuro trazado ferroviario entre Zaldibar y Ermua se hace público para permitir presentar las alegaciones oportunas. Este proyecto es paralelo a la modificación de la estación de tren de la villa.

El departamento de Vivienda, Obras Públicas y Transportes del Gobierno Vasco ha abierto el plazo de información pública del estudio informativo de esta variante ferroviaria y del estudio de su impacto ambiental.

Este periodo de información pública se mantendrá durante un mes, al objeto de que las corporaciones locales, asociaciones y particulares puedan formular alegaciones, en caso de que las haya. El plazo se prolongará hasta el próximo 29 de junio.

Mientras tanto, el proyecto estará a disposición del público, para su examen, en la Dirección de Infraestructura del Transporte, Vivienda, Obras públicas y Transportes, en Vitoria-Gasteiz, en los Ayuntamientos de Zaldibar y Ermua, y en la página de internet (www.garraioak.ejgv.euskadi.net), en el apartado del departamento de Vivienda, Obras Públicas y Transportes.

El trazado del presente proyecto tiene una longitud total de 5.528 metros, la mitad de ellos discurrirán soterrados.

El presente estudio informa-

tivo del trazado ferroviario del tramo Zaldibar-Ermua tiene como objeto la definición de las obras que deben llevarse a cabo para la ejecución de una variante ferroviaria de vía doble entre las estaciones de Zaldibar y Ermua, que resuelva la problemática existente de la línea actual de vía única, y reúna las características para asumir el aumento de tráfico y el régimen de explotación futuro previsto por Eusko Trenbide Sarea.

La denominada variante ferroviaria tiene una longitud de trazado total de 5.528 metros, de los cuales 2.994, prácticamente la mitad, discurren soterrados.

Tres túneles

El tramo dispone de tres túneles excavados que suman 2.682 metros y el resto del tramo soterrado, corresponde fundamentalmente a las estructuras de soterramiento del ferrocarril en el entorno urbano de Zaldibar.

Al objeto de reducir la fuerte inversión que supondría la ejecución de la totalidad de la obra en una única fase, se ha decidido proyectar un trazado que permita la construcción de la variante de trazado entre Zaldibar y Ermua en tres fases distintas.

Las dos primeras fases se conectan provisionalmente con la línea actual Bilbao-Donostia de vía única.



El tren, a su paso por Ermua, en una vía única. :: A. L.

EN BREVE

Hoy, prueba cicloturista Martín Bahamontes

DOS RECORRIDOS

:: Hoy se celebra la decimosexta edición de la clásica cicloturista 'Martín Bahamontes'. La prueba está organizada por la Casa Cultural de Castilla-La Mancha y Ermuko Txirrindulari, con la colaboración de la Junta de Castilla-La Mancha, la Real Federación Española de Ciclismo y el patrocini-

nio del IMD y del Ayuntamiento de Ermua. La salida será hoy a las 8.30 horas en el parque de San Pelayo. Se volverá a contar con la presencia y la participación de honor de los exciclistas profesionales de Ermua y Mallabia, Pedro Horrillo, Igor Astarloa y Mikel Pradera. Tendrá dos recorridos, el primero de ellos de 121 kilómetros (4 puertos de tercera, 1 de primera y 1 de segunda). El segundo recorrido tendrá 106 kilómetros.